

Argumente Alten- und Pflegeheime

Baulicher Gesundheitsschutz...

ermöglicht die Zusammenkunft von Angehörigen und Freund*innen auch in Ausbruchssituationen.

kann zur Reduzierung von Krankheitstagen der Pflegenden und Bewohnenden führen.

erleichtert das Anpassen von Betriebsabläufen in pandemischen Situationen.

entlastet Angestellte, da betrieblicher Mehraufwand während Ausbruchssituationen möglichst verringert wird.

verbessert die Arbeitsatmosphäre, da das Sicherheitsgefühl durch konkrete Handlungsempfehlungen unterstützt wird.

mindert das Risiko betriebswirtschaftlicher Folgekosten durch eingeschränkten oder eingestellten Betrieb der Einrichtung.

kann das professionelle Image der Einrichtung steigern und Hygieneprozesse unterstützen.
